MEIN NAME IST

Kathrin Stefanie Gibiser

MATURIERT HABE ICH IM JAHR: 2003

Diesen Weg habe ich nach der Schule eingeschlagen:

Im Anschluss an die schulische Ausbildung an der ecole güssing habe ich das Studium der Humanmedizin an der Universität Graz absolviert. Ich bin Fachärztin für Allgemeinmedizin sowie für Gynäkologie und Frauenheilkunde. Seit mittlerweile 12 Jahren bin ich als Oberärztin im LKHOberwart tätig. Im Oktober 2021 habe ich eine Wahlarztordination für Frauenheilkunde in Limbach eröffnet.

Daran erinnere ich mich gerne, wenn ich an meine Schulzeit zurückdenke:

Ich erinnere mich gerne an den starken Zusammenhalt innerhalb meiner Klasse und die großartige Unterstützung vonseiten unserer Klassenvorständin Mag. Maria Kornfeld

Das schätze ich an der ecole güssing:

Besonders positiv ist mir das vielfältige Angebot sowie die Möglichkeit, Erlerntes praktisch anzuwenden, in Erinnerung geblieben.

Diese an der Schule erworbenen Kompetenzen haben mir am meisten geholfen:

Sehr hilfreich für meine weitere berufliche Laufbahn war die Fähigkeit zum selbstständigen Arbeiten, aber auch die Teamfähigkeit. Vor allem in der Arbeit mit Menschen sind auch die persönlichen und sozialen Kompetenzen besonders wertvoll.

Meine Empfehlung an derzeitige Schüler/innen lautet:

Unser Schulsystem stellt leider oft unsere Schwächen in den Vordergrund - lasst euch davon nicht demotivieren. Ich kann die künftigen Absolvent/innen nur ermutigen, sich auf ihre Ziele zu konzentrieren und durch ihre Stärken über sich selbst hinguszuwachsen.



